

Destacado dirigente municipal y candidato PPD falleció por covid

PARTIDA. Pablo Pinasco murió a los 72 años tras permanecer varias semanas hospitalizado. Fue secretario de AMRA y quería ser alcalde de Tocopilla.



EL CANDIDATO A ALCALDE DE TOCOPILLA, PABLO PINASCO, FALLECIÓ EL MIÉRCOLES A LOS 72 AÑOS TRAS CONTAGIARSE DE COVID.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

Profundo pesar generó la repentina muerte del candidato a alcalde por Tocopilla del pacto Unidad por el Apruebo, Pablo Pinasco Yáñez, quien se encontraba internado hace más de un mes en el Hospital Regional de Antofagasta tras contagiarse de covid.

Pinasco fue un reconocido dirigente sindical de Codelco. De acuerdo a lo publicado por el diario La Estrella de Tocopilla, también se caracterizó por estar siempre atento a las demandas sociales de la comunidad. Lo que además se vio reflejado cuando formó junto a otros vecinos el llamado Comité de Defensa esta comuna.

Pinasco tenía 72 años y según comentaron fuentes consultadas por este Diario, padecía enfermedades de base, lo que habría generado su agravamiento tras contraer el covid, convirtiéndose en uno de los primeros candidatos del país en fallecer por esta causa.

En su trayectoria en el ámbito público, fue concejal de Tocopilla en la década de los 90. También trabajó durante 17

años como secretario ejecutivo en la Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta (AMRA), cargo que seguía desempeñando.

Por medio de éste, según comentaron sus cercanos, siempre se preocupó de que Tocopilla desarrollara proyectos, asesorando al municipio.

Pinasco fue militante toda su vida del PPD, partido en el cual su partida generó una gran conmoción y tristeza. Su presidente nacional, Heraldo Muñoz, le dedicó estas palabras en su cuenta de Twitter.

“Mis más sentidas condolencias por el sensible fallecimiento de nuestro compañero Pablo Pinasco Yáñez, candidato del Partido Por la Democracia a alcalde de Tocopilla, fallecido por el Covid. Nuestro aprecio por su amistad y trayectoria de servicio y solidaridad con su familia. QEPD”, publicó el excanciller.

Lo mismo hizo el secretario general del PPD, Sebastián Vergara. “Con una pena enorme, tengo el deber de comunicar el sensible fallecimiento de nuestro compañero, amigo y candidato a alcalde por Tocopilla, Pablo Pinasco Yáñez. Ho-

“Era un militante emblemático. Una persona de amplio conocimiento y reconocimiento en la región. Estamos muy golpeados como PPD”.

Patricio Rojas
 presidente regional PPD

nor y Gloria”.

ALCALDE

Quienes lo conocieron cuentan que siempre estuvo entre sus sueños ser alcalde de su natal Tocopilla. Su fallecimiento fue un duro golpe para el PPD.

“Era uno de nuestros candidatos en una de las provincias más importantes de la región, que tenía posibilidades de ganar. Era un militante emblemático y antiguo, una persona de amplio conocimiento y reconocimiento en la región. Estamos muy golpeados como PPD”, declaró su presidente regional, Patricio Rojas.

El exintendente Valentín Volta también lo conoció. De hecho, trabajó con él para su campaña como precandidato a

“Estaba viviendo un proceso que para él era muy importante. Él siempre quiso ser candidato a alcalde por Tocopilla”.

Valentín Volta
 exintendente regional

governador regional.

“Estaba viviendo un proceso que para él era muy importante. Él siempre quiso ser candidato a alcalde por Tocopilla y por distintas situaciones nunca lo había sido, en cambio ahora sí lo era y tenía el apoyo importante de una buena parte de la centroizquierda. Así que es lamentable que primera vez cumpliendo parte de su sueño, se enfermara gravemente”, indicó.

Volta agregó que Pinasco hizo un gran aporte a la Asociación de Municipalidades, particularmente, al equipo de trabajo profesional que permitía levantar proyectos.

Los restos de Pinasco serán trasladados a Tocopilla, comuna en que será sepultado. 